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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; CELEBRA 25 ANIVERSARIO DEL SAT. RETIRAR ESTATUA DE LA LIBERTAD SI SE FALLA 

CONTRA ASSANGE 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, en la celebracion del 25 Aniversario del Servicio de Administración Tributaria (SAT), afirmó que 

en el Gobierno de la Cuarta Transformación se ha consolidado un buen sistema de ingresos, fundamental para no contratar deuda ni aumentar 

impuestos o crear nuevos; en la actualidad. Señalo que permite subsidiar el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) en 

combustibles con el objetivo de no aumentar sus precios y así enfrentar la inflación, que en México es menor en comparación con Estados Unidos 

y países de Europa. Destacó que durante la actual administración cada año se ha recaudado lo establecido en la Ley de Ingresos y se registran 

ahorros de entre 500 y 600 mil millones de pesos por la política de austeridad. Aseguró que las y los servidores públicos deben trabajar en equipo 

y con eficiencia, además de separar el interés económico del político. Indico que el gobierno federal seguirá cumpliendo con la responsabilidad 

de hacer un buen manejo de los recursos públicos. El presidente reconoció al equipo del Servicio de Administración Tributaria encabezado por 

Raquel Buenrostro, así como a las personas físicas y morales que pagan sus impuestos. Todos tenemos que contribuir a que haya un auténtico 

Estado de derecho y que nuestro país siga progresando con justicia y bienestar. Por otra parte el presidente Lopez Obrador propuso iniciar una 

campaña para retirar la Estatua de la Libertad de Nueva York, en el caso en el que se condene a cadena perpetua al periodista Julian Assange 

por revelar información confidencial del gobierno de EEUU. López Obrador no descartó tocar el tema en su próxima reunión con el presidente 

Joe Bien, que tendrá lugar en en Washington. El presidente Lopez Obrador arguyó que parte de la información que divulgó Assange habla del 

fraude del 2006.  

 

SENADORA OLGA SANCHEZ CORDERO; PREVENIR REVICTIMIZACIÓN DE MENORES EN JUICIOS  

 

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Olga Sánchez Cordero, durante la serie de Diálogos Parlamentarios “Interés superior de la niñez 

y la no revictimización en procesos judiciales”, presentó una propuesta para incluir los principios de mínima intervención y no revictimización de 

niñas, niños y adolescentes en los juicios, en el nuevo Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares.  La senadora detalló que el 

principio de mínima intervención en el juicio que se propone significa que las niñas, niños y adolescentes deben acudir lo mínimo indispensable 

a un juicio y, por supuesto, no ser revictimizados. Denuncio que en muchas ocasiones, las y los menores son utilizados por sus progenitores 

dentro de los juicios, particularmente en materia familiar, para generar violencia entre los padres. Acotó que los juicios se llegan a extender a 

prácticamente la totalidad de la niñez y la adolescencia de la persona menor de edad, por lo que sus recuerdos de la infancia serán sobre 

juzgados; esto trasgrede su derecho a su sano desarrollo.  
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SENADOR RICARDO MONREAL; MORENA NO DEBE PROFUNDIZAR SUS DIFERENCIAS CON LA POBLACIÓN 

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, advirtió que Morena no debe profundizar sus diferencias con los 

distintos sectores de la población, ya que, recordó, muchos de ellos votaron por la 4T en 2018.   

Reconoció que la iglesia está preocupada por el clima de violencia que existe en el país y rechazó que estén haciendo planteamientos 

irrespetuosos o imprudentes sobre lo que está ocurriendo. Entre los diferendos entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y las iglesias, 

Ricardo Monreal destacó que Morena no debería alejarse de sectores como el económico, el de los intelectuales, las clases medias o los 

universitarios. Indico que por el contrario, su partido debería buscar un acercamiento con ellos y mantener la confianza que les depositaron en 

las pasadas elecciones presidenciales. Asimismo sostuvo que el país debe entrar a un proceso de reconciliación con todos los sectores, ya que 

al país, no le conviene separarse ni confrontarse o polarizarse.  

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; MIGUEL RIQUELME DEBE GARANTIZAR DERECHOS HUMANOS DE MIGRANTES EN COAHUILA 

 

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, dio a conocer que los diputados del Grupo Parlamentario de Morena presentaron ante 

la Comisión Permanente un punto de acuerdo a fin de exhortar al gobernador de Coahuila a garantizar el derecho humano de las personas 

migrantes que llegan a la entidad, y a sancionar cualquier caso de xenofobia del que sean objeto. Señalaron que se trata de un llamado al 

gobierno estatal a que reconozca su responsabilidad en materia migratoria y a tomar las acciones necesarias para salvaguardar la integridad, 

dignidad y seguridad de las personas que arriban a la entidad. Las y los legisladores señalaron que el tema migratorio cobra gran relevancia en 

el país, pues en el territorio nacional se desarrollan diversos flujos migratorios. Lamentaron que el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís 

haya manifestado que se trata de una situación que no le corresponde a Coahuila. Explicaron que desde una perspectiva de atribuciones 

competenciales, los gobiernos de las entidades federativas tienen la obligación de proteger y garantizar los derechos de las personas que se 

encuentren en su territorio, independientemente de su situación migratoria. Manifestaron que la política migratoria señala que se requiere de 

instituciones que operen bajo los más altos estándares internacionales y que trabajen de manera coordinada y eficiente para la adecuada atención 

de los flujos migratorios que transitan por México, siempre en consideración de la diversidad de su composición, y de las características de sus 

integrantes, reconociendo el interés superior de las niñas, niños y adolescentes.  

 

MARIO DELGADO; EDOMEX FRACASÓ INTENTO DE CANDIDATURA DE CONSENSO, HABRÁ ENCUESTA 

 

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, reveló que no se logró un consenso para la candidatura de la gubernatura del Estado de México, 

por lo que se lanzará la convocatoria para el registro de aspirantes. Explicó que en junio de 2023 se abrirá la convocatoria para que se registren 

los aspirantes a la presidencia en 2024, incluyendo a partidos aliados como el PT y el Verde. El dirigente Mario Delgado, explicó que un grupo 

de aspirantes pidió tiempo para lograr una candidatura en común en la entidad, sin embargo no se alcanzó un acuerdo por lo que se seleccionará 

mediante una encuesta. Dijo que se reunirá la Comisión de Elecciones para expedir la convocatoria esta semana y recibir los registros de los 

interesados en el proceso. Detalló que dependiendo del número de inscritos se decidirá si hay dos rondas de la encuesta. Sostuvo que el Partido 

del Trabajo y Partido Verde pueden proponer a sus aspirantes a 2024, por lo que refrendó la intención de mantener su coalición. Dijo; Tenemos 

comunicación permanente con el Partido del Trabajo y Partido Verde, explícitamentdel diputado Gerardo Fernández Noroña (PT), quien pidió 

al presidente sacar las manos del proceso de 2024, Mario Delgado dijo que el legislador es parte importante del movimiento, por lo que jamás 

será excluido. Indico que hay que tomar mayor apertura, para estar en el proyecto de la 4 T. El líder de Morena aseguró que la coalición Juntos 

Hacemos Historia está unida por convicción y no por intereses, cómo en el caso de Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD. Son partidos 

que tienen orígenes diferentes y han encontrado un punto de unión que los unifica y los hermana, que es la corrupción. Respecto al cateo de 

una propiedad del dirigente del PRI, Alejandro Moreno, en Campeche, opinó que no hay ninguna motivación política en las acciones de la 

Fiscalía estatal. 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

ADAN AUGUSTO LOPEZ; DA POSITIVO DE COVID-19; YA SE SUMA MEDIA DOCENA DE FUNCIONARIOS CONTAGIADOS. 

 

El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, dio a conocer que resultó positivo al contagio del virus de Covid-19. Por lo que 

seguirá los protocolos sanitarios y permanecerá pendiente de los asuntos de su competencia a distancia. La quinta ola de contagios de Covid-

19, aunque no ha sido oficialmente reconocida por la Secretaría de Salud, sigue creciendo en casos entre la ciudadanía y la clase política del 

país. La semana pasada, Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos, Migración y Población, informó que también había dado 

positivo a Covid-19. A finales de junio, el canciller Marcelo Ebrard y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, también 

se contagiaron de Covid-19. Otro político contagiado fue el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri. El gobernador de Zacatecas, David Monreal 

Ávila, informó que es la primera vez que padece la enfermedad aún y cuando su esposa, hermanos y un hijo la padeció anteriormente. El 

gobernador instó a la población a seguir con las medidas sanitarias de protección para evitar enfermar, además de que hizo referencia a la 

efectividad de las vacunas. 

 

MARCELO EBRARD; INICIA GIRA DE TRABAJO EN COREA DEL SUR. TIENE REUNIÓN CON PARK JIN 

 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, inició sus actividades oficiales en Corea del Sur con una reunión con su 

homólogo, el ministro de Exteriores, Park Jin, a quien agradeció la participación de empresas de este país en la construcción de la refinería 

Olmeca-Dos Bocas en Paraíso, Tabasco. La visita del canciller Marcelo Ebrard a esta nación asiática se enmarca en los 60 años de relaciones 

bilaterales que se cumplen este año y en el que se busca avanzar en la negociación de un tratado de libre comercio. Indico que esta etapa es 

muy importante en donde buscaran el libre comercio entre anbos países, pero también para compartir experiencias e intereses por ejemplo en 

actividades farmacéuticas, vacunas o investigación de vacunas, espacio y la tecnología vinculada a la exploración del espacio, innovación y 

también la cultura, y la muy importante relación que ya se tiene entre las instituciones educativas de nuestros países. El ministro Park Jin apuntó 

que durante esta visita del canciller Ebrard se reforzarán los lazos de cooperación en diversas materias como el comercio y la inversión. México 

adquiere importancia como principal destino de inversión y base de producción de las empresas coreanas en América. El canciller Ebrard se 

reunirá con el alcalde de Seúl, Oh Se-hoon y participará en el Foro de Cooperación Futura Corea – América Latina y el Caribe 2022, organizado 

por la Cancillería coreana. Asistirá a reuniones con directivos del Instituto de Investigación Aeroespacial de Corea y del Instituto Avanzado de 

Ciencia y Tecnología de Corea, así como con el director ejecutivo del Fondo Verde para el Clima (GCF). 

 

 

CLAUDIA SHEINBAUM; IMPUGNARAN SENTENCIA QUE ORDENA DAR MAS RECURSOS AL TRIBUNAL ELECTORAL CDMX (IECM) 

 

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dio a conocere que se podría llegar hasta la Suprema Corte para impugnar la 

sentencia que ordena al Gobierno de la CDMX dar más recursos al Instituto Electoral capitalino. Por tal razón el Gobierno capitalino ha impugnado 

la sentencia que le obliga a restituir el presupuesto del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por considerar que el Tribunal Electoral 

CDMX excedió sus funciones con esta resolución. La jefa de gobierno dijo que es muy clara la Constitución de la República y la Constitución de 

la Ciudad de México que es atribución exclusiva del congreso de la Unión, particularmente de la Cámara de Diputados, definir los presupuestos 

y aprobarlos, el presupuesto de egresos de la federación o el presupuesto de egresos de la Ciudad de México. Por lo que indico que no tendría 

por qué estar interviniendo el Tribunal Electoral en estos casos. El 7 de julio es el último día para que el Gobierno capitalino cumpla con la 

sentencia y otorgue al IECM los recursos respecto al presupuesto que se le asignó en 2019 que fue de 1,400 millones de pesos, lo que representa 

aproximadamente 199 millones adicionales a lo que le fue entregado este 2022.  
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FRENTE CÍVICO NACIONAL; PIDEN UNIDAD A OSC 

 

El Frente Cívico Nacional, pidió a los partidos políticos abrir sus candidaturas a la sociedad civil, acordó impulsar una reforma para lograr las 

elecciones primarias para la Presidencia y la realización de una cumbre de organizaciones ciudadanas, a fin de lograr la unidad rumbo al 2024. 

Los integrantes del FCN aseguraron que México no vive hoy una condición de normalidad democrática, porque hay un régimen que no reconoce 

al México plural ni respeta la diversidad política, que diariamente agrede, descalifica y utiliza todos los medios de comunicación del Gobierno 

para consolidar una hegemonía presidencial y asediar a sus críticos. La propuesta del FCN es construir una coalición electoral con la participación 

de los partidos de oposición, las organizaciones sociales y de la sociedad civil, así como de las y los ciudadanos de la más amplia diversidad 

que compartan el deseo de corregir el rumbo. En el evento en la Expo Reforma, acudieron más de mil personas, estuvieron presentes Ricardo 

Pascoe, Demetrio Sodi, Rosario Guerra, Adriana Dávila, Fernando Belaunzarán, Ernesto Ruffo, Alejandro Zapata, Adrián Alanís, Sonia 

Ibarra, René Arce, Carlos Navarrete, y Patricia Terrazas, Claudia Anaya, Miguel Alonso Raya, Paola Migoya, Ruth Zavaleta, Elpidio 

Tovar, Laura Esquivel, Federico Reyes Heroles, Ignacio Pinacho, Humberto Aguilar, Emilio Álvarez Icaza y Mariana Moguel. 

 

DIPUTADO JORGE ROMERO; REFINERÍA DOS BOCAS, UNA REFINERIA COSTOSA E INNECESARIA 

 

El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, respecto a la inauguración de la refinería de Dos Bocas, en 

Tabasco, la califico como un capricho costoso e innecesario que en nada contribuirá a mejorar las condiciones económicas de las familias de 

nuestro país. La realidad es que el proyecto ni siquiera ha comenzado a operar, no lo hará sino hasta el próximo año, y aun cuando entre en 

operaciones los supuestos beneficios jamás superarán los altísimos costos que tuvo y tendrá la obra en el futuro. Agregó que el costo de la obra 

no sólo es económico, sino también significa haber sacrificado muchas otras políticas públicas que sí podrían haber ayudado a la gente en su 

metro cuadrado a vivir mejor, en el marco de lo que calificó como la peor crisis de los últimos 25 años. Romero Herrera señaló que bajo una 

supuesta narrativa de austeridad, este gobierno canceló el Seguro Popular, el abastecimiento efectivo de medicamentos que se tenía, las 

escuelas de tiempo completo, el fondo que ayudaba a fortalecer a las policías locales (Fortaseg), las estancias infantiles, entre muchos otros 

programas más. Este gobierno tiene sus prioridades, pero está claro que el bienestar de las familias de México no es una de ellas. México cuenta 

con Acción Nacional para transitar hacia un modelo de energías limpias, dejando atrás los combustibles fósiles.  

 

ALEJANDRO MORENO; REALIZARA GIRA INTERNACIONAL PARA DEMNADAR PERSECUCIÓN POLÍTICA  

 

Alejandro Moreno Cárdenas Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, anunció que acudirá ante instancias como la Organización 

de las Naciones Unidas (ONU), la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), así como reuniones con la comunidad europea y 

más, para exponer lo que hace el gobierno. Señalo que expondrá ante los organismos internacionales la presunta persecución política de la que, 

es objeto, así como la violación de derechos humanos y supuestos actos de corrupción del Gobierno Federal. Señaló que emprenderá el viaje y 

aseguró que ya han cerrado citas con las instancias que lo atenderán a partir de ho. Respecto al cateo efectuado por parte de la Fiscalía General 

del Estado de Campeche, afirmó que fue un espectáculo, ya que argumentó que sus abogados esperaban a los agentes en su propiedad, pero 

los elementos de la Fiscalía llegaron a otro inmueble para irrumpir de la forma en que lo hicieron. Acusó a los jueces de distrito Gabriel Regis 

López, en la Ciudad de México, y Edgar Martín Gasca, de Campeche, que evadieron dar solución a las demandas que interpuso en contra de 

la gobernadora Layda Sansores, a efecto de frenar las filtraciones de audios que ha realizado.  
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JOE BIDEN; DIA DE LA INDEPENDENCIA TRISTE POR TIROTEO MASIVO EN HIGHLAND PARK CHICAGO  

 

El presidente Joe Biden, manifestó sentirse conmocionado ante un nuevo tiroteo masivo sin sentido en Estados Unidos, después de que un 

hombre abriera fuego sobre los asistentes a un desfile por el Día de la Independencia en Highland Park (Illinois).  Joe Biden prometió seguir 

luchando contra violencia con armas de fuego en el país, y dijo que ha ordenado a las fuerzas de seguridad federales que acudan a Highland 

Park, cerca de Chicago, para ayudar en la búsqueda del sospechoso, que continúa a la fuga. Por lo menos seis personas han muerto y dos 

docenas están heridas, asi lo dieron a conocer las autoridades, que confirmaron que el sospechoso es un joven de entre 18 y 20 años y que 

probablemente actuó solo. El presidente Joe Biden alentó a los residentes de Highland Park a que sigan con los consejos de las autoridades, y 

aseguró que se mantendrá al tanto de cómo evoluciona la situación, especialmente la de los heridos que han tenido que ser trasladados al 

hospital. Asimismo Joe Biden defendió el paquete de medidas contra la violencia armada que recientemente logró aprobar el Senado, pese a la 

tradicional división en asuntos de control de armas que existe entre el Partido Demócrata y el Partido Republicano. El debate sobre la violencia 

armada se reactivó recientemente en Estados Unidos tras el tiroteo masivo en una escuela de Uvalde (Texas), en el que murieron 19 niños y dos 

profesoras.  
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